

## BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida.

El próximo domingo celebraremos el día de la familia con la participación de los niños y otros hermanos.

## EXCURSIÓN A CARTAGENA

El sábado 12 de Mayo tendremos una salida cultural a Cartagena (Murcia) donde visitaremos los lugares más importantes de la ciudad.

La salida será desde Montemar a las 8:30h en autobús. El Precio bus + guía son 17€ y el menú en el restaurante (opcional) 13,50€ x persona. + info: Llanos.

## JÓVENES PIEBA

El próximo sábado 12 de mayo la iglesia (PIEBA) nos

iremos de excursión a Cartagena, por lo tanto, esa será la actividad.

## TALLER TEOLÓGICO

Toma nota en tu agenda, el próximo 26 de mayo de 10:00 a 14:00h tendremos el próximo Taller Teológico sobre "Protestantismo y fundamentalismo".



## ENFERMOS

Nuestro hermano Pepe sigue hospitalizado. Sigamos orando por él.

## SERVICIO DOMINICAL MAYO 2018

**PUERTA:** José Luís

## SANTA CENA Y OFRENDA:

Hugo y Miriam, Luís y Almudena, Daniel Velásquez y Dani de Con.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante  
965207191 Pastor: José Luís Castro López  
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

## 10 MANERAS DE AMAR

1. Habla sin acusar. (Santiago 1:19)
2. Da sin reservas. (Prov. 21:26)
3. Ora a menudo. (Colosenses 1:9)
4. Contesta sin pelear. (Proverbios 17:1)
5. Escucha sin interrumpir. (Proverbios 18:13)
6. Comparte sin fingir. (Efesios 4:15)
7. Alégrate sin quejarte (Filipenses 2:14)
8. Confía sin titubear. (1ª Corintios 13:7)
9. Perdona sin castigar. (Colosenses 3:13)
10. Promete sin olvidar. (Proverbios 13:12)

### Jueves

19:00 Encuentros de Oración

### Domingos

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba\_org 

www.pieba.org 

# Reflexión **PIEBA**

<<Los unos a los otros>>

José Luís Castro

<<Cuentan que cierto día, un sabio visitó el infierno. Allí vio a mucha gente sentada en torno a una mesa llena de alimentos apetitosos y exquisitos. Sin embargo, todos los comensales tenían cara de hambrientos y gesto demacrado. Tenían que comer con palillos; pero no podían, porque eran unos palillos tan largos como un remo.

Por eso, por más que estiraban su brazo nunca conseguían llevarse nada a la boca. Impresionado, el sabio salió del infierno y subió al cielo. Con gran asombro vio que también allí había una mesa con iguales manjares. Pero los comensales tenían un semblante alegre y se les veía satisfechos. Observó que allí la clave estaba en que cada cual se preocupaba de alimentar con los largos palillos al que tenía enfrente. >>

Cuando tan solo me preocupo de lo mío, cuando soy incapaz de compartir con los demás, cuando las gafas de mi egoísmo me impiden ver la necesidad del otro, entonces es que estoy a las puertas del infierno. Cuando soy así, no solo no atiendo las necesidades del otro, sino que me estoy privando del gozo de sentirme una persona digna,

solidaria, generosa, más humana, más a la imagen de Cristo Jesús.

En cambio, cuando reconozco en el otro a mi hermano, cuando soy capaz de empatizar con él en su dificultad, necesidad, soledad, etc., entonces le soy útil a él y a mí mismo. Por eso el apóstol nos exhorta a servirnos unos a otros, a orar unos por otros, a consolarnos unos a otros, etc. En los mandamientos mutuos se visualiza el reino de los cielos.

Además, cuando nos ayudamos mutuamente entonces podemos avanzar mucho más, somos más útiles y eficaces; nos protegemos mejor ante la adversidad, porque cuando uno cae el otro lo levanta, nos dirá el Eclesiastés.

La comunidad, la iglesia, tiene el gran privilegio de mostrar, visualizar, el reino de los cielos, pero eso solo será posible en la medida en que nos preocupemos los unos de los otros. Tertuliano recogió una frase que se hizo común entre los paganos respecto a los cristianos <<¡Mirad cómo se aman!>>



## Ministerio de Oración **PIEBA**

Por las familias de la iglesia, por la estabilidad de los matrimonios y la educación de nuestros hijos, que crezcan en los valores del evangelio.

Demos gracias al Señor por todos los hermanos que colaboraron en los diferentes ministerios de la iglesia, por su generosidad con su tiempo y habilidades.

Por los enfermos y mayores de la iglesia, recordemos a Pepe, Conchita, Edelmira, Jorge Pastor, Ruth, Luara, José Alberto, Matilde y por el resto de los mayores de la iglesia: Paquita, José Ortega, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Antonia Espí, Blanca Muñoz, Lucia Belloso, Maricruz Castro.

Por la iglesia perseguida, por todos aquellos hermanos e iglesias que sufren injustamente por causa de su fe, por libertad religiosa y de culto en todos los países.